

Los jugadores del Real Santander nos dicen...

El Manchego juega mucho para ser de Tercera División

No podían marcharse los jugadores santanderinos sin unas palabras para ARCO. Después de los dos partidos, la última noche en la Fuente Talaverana, en el homenaje en su honor, les fuimos cogiendo uno a uno.

ELIZONDO, EL MISTER

Elizondo, el mister provisional del Rácing, y antiguo jugador del Badajoz, conoce Ciudad Real. Se acuerda de la Puerta de Granada, aquellos partidos disputados y reñidos, a vida o muerte. Coll y algún otro jugador de entonces le saludan.



—¿Qué te han parecido los dos partidos?

—Muy bien jugados por el Manchego.

—¿Te gusta el equipo?

—Muy majo. Demasiado juego para Tercera.

—¿Destacados?

—El medio izquierdo, sobre todos. Luego Adolfo y Carbonell.

—¿Contento?

—Mucho. Todo muy deportivo y correcto. Y yo he puesto de mi parte para que así sea.

—Ya te hemos visto calmando nervios en el penalty.

—Algunos no saben contenerse.

—No ha tenido importancia.

—Ya lo sé. Por ello, satisfechísimo. Preciosa la Fuente Talaverana.

EL FENOMENO JUANITO

Juan González Lorenzo, 23 años, del Ferrol, portero del Rácing, fué la figura destacada. ¿Qué portero! Tiene clase excepcional.

—¿Te gustó el Manchego?

—Me gustó el conjunto, pero destacaron Adolfo, Bolta, Sebas y los dos interiores, Nino y Carbonell.

—¿Y que más?

—La madrina, chico.

—Ha representado a Ciudad Real en la corrida de Beneficencia y en el partido.

—Sólo por ella me quedaría en el Manchego.



—No tan fuerte, amigo. Que los duros os hipnotizan.

—Desde luego.

BARRENECHEA, DEFENSA CENTRAL

Barrenechea es el más seriete. Piloto de la marina mercante y jugador del Atlético de Bilbao, ha pasado ahora al Rácing.

—¿El Manchego?

—Muy bueno. Nos ganó bien.

—¿Cómo ves la Tercera División?

—Aquí hay más profesionalismo. En el Norte, todos son amateurs. Fichan por un traje.

—Pero cuando salen de sus lares, también cobran.

—Sí, entonces sí. Y cobran bien.



—¿Cómo ves el fútbol de Madrid para abajo?

—En los Terceras de aquí se juega más que allá.

—Pues nosotros creíamos lo contrario.

—No, no. En el Sur hay capitales que podrían tener equipo en Primera y lo tienen en Tercera. Pero pagan como Primera. Lógicamente, tienen mejores jugadores. Jaén, Cádiz... son capitales importantes. El equipo, de la categoría que sea es... su equipo, el equipo de la ciudad. En el Norte, los Terceras son los de los pueblos o los filiales.

—¿Destacados del Manchego?

—Sebas, Adolfo y Carbonell.

CORTÉS, EL DEFENSA LATERAL

Cortés ha pasado del Jaén al Rácing. Conoce esta región.

—¿Conocias al Manchego?

—Tenía noticias fidedignas.

—¿Por quién?

—Por Clavijo. Lo conocí en el Almería. Hablaba muy bien del Manchego.

—Pero entonces, no era igual. Ibanos peor clasificados.

—No importa. El Manchego tiene solera y nombre en Tercera.



—¿Destacados?

—Adolfo es mucho Adolfo. Me habían hablado. Ahora, lo he visto.

GALLO, OTRO DEFENSA

De Irún. Nuevo en Primera. Del Eibar y Real Unión, al Rácing.

—¿Contento?

—Mucho.

—¿Jugarás en el primer equipo?

—Haré lo posible. Pero hay muchos: Jaro Marquitos, Felipe, Barrenechea, Ruiz, etcétera.

—¿El Manchego?

—Mucho equipo. Juegan bien. Pueden codearse con los de



Segunda.

—¿Mejores?

—El defensa, medio e interior izquierdos.

MACALA, EL VELOZ

Macala es el veterano. Tiene muchas horas de vuelo. Un poco guasón.

—Reservón, ¿eh?

—Un poco; luego viene la Liga.

—¿Qué significa Macala?

—En vasco, débil.

—¿Lo eres?

—Tengo mis debilidades.

—¿Qué tal el Manchego?

—Muy bueno. Gran equipo para Tercera.



—¿Destacados?

—Adolfo y Sebas.

GASTANAGA, MEDIO

De Irún, también. Siempre interior. Ahora lo prueban de medio. Joven. Del Pasajes y Real Unión, al Rácing.

—¿Qué tal, los partidos?

—Muy interesantes.

—Os ganaron los de aquí. ¿Cómo eso?

—Estamos a principio de temporada. El primer partido, hoy.

—Sin embargo...

—Sin embargo, el Manchego juega.

—¿La verbena estúpida?

—Magnífica. Y las chicas, cañón.

(Gastanaga es un Don Juan; buen tipo y mucha labia).

—¿Buena voz?

Regular. He cantado ahí, en el micro (de la verbena) porque me lo han pedido los otros.

—¿Buena noche?

—Inolvidable.

—¿Volverías?

—Si pudiera... Ahora pregunto y ¿Quiere algo para Irún?

—Gracias. Recuerdos a mis primos.

—Lo haré.



SEGUNDO SANZ

ACCESORIOS Y REPUESTOS DE AUTOMOVILES

NEUMATICOS

TELEFONOS: 484; PARTICULAR, 552

CALLE: ALARCOS, NUM., 4

CIUDAD REAL